



2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



富士河口湖町立勝山保育所

2017年 9月26日 火曜日開催



菊池先生から・*。**・☆。参加園児数 27名

「サッカー = ボールを蹴る」だけではなく、ボールを使った運動や遊び方など、とても参考になりました。テンポの良い進め方で、子どもたちも集中して楽しく参加できていて良かったと思います。今後もぜひサッカー教室に来ていただき、サッカー、ボール遊び、運動の楽しさを子どもたちに伝えていただけたらと思います。ありがとうございました。



どんぐりコーチから♡♡♡♡

こんにちわ(^v^)勝山保育所のみんな、元気してるかな~?? \ (^o^)

どんぐりコーチ・ネズミコーチはめっちゃめっちゃ元気です \ (^o^)/ 勝山保育所のお友達は、元気いっぱい、「おはようございます！」コーチたちに挨拶してくれました！とてもうれしかったです \ (^o^)/ ボール遊びはどうでしたか？簡単だった？それとも、難しかった？みんなはコーチのお話をよく聞いて色々な技にチャレンジしていました！最後の試合でも、ボールを勢いよく追いかけて、ゴールを目指しました！お友達と一緒に頑張れたね！応援の声も大きくてすごく盛り上がったね！みんなと一緒にサッカーができてとても楽しかったです！また、お友達や先生たちとボール遊びをやってね！だんだん寒くなってきたから風邪ひかないようにね！ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね \ (^o^)/



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会